

# GUÉHENNO De l'art inspiré par les machines et les animaux

La Chronique du 31 mars 2022

Les élèves de Première spécialité Arts Plastiques du lycée Jean-Guéhenno ont réalisé un travail avec l'artiste Anne-Charlotte Finel sur le thème du lien entre les machines et les animaux.

Le projet, réalisé en partenariat avec le FRAC Bretagne, a débuté par la visite de l'exploitation laitière de Jonathan Boulvais à Romagné.

Les jeunes y ont passé une journée pour découvrir son métier d'éleveur bio. Ils y ont filmé diverses images, pris plusieurs photos et, de retour au lycée, se sont servi de ces supports pour imaginer une installation complète. « Ils ont créé des sculptures, travaillé sur les lumières, fait des dessins, des pièces sonores, des montages vidéos... », indique David Charavel, leur professeur d'arts plastiques. « L'idée était de monter un projet pluridisciplinaire pour que les élèves puissent s'en emparer. Je leur ai donné



Les élèves ont travaillé autour des machines et des animaux pour ce projet

des pistes, j'ai réfléchi avec eux pour qu'à l'issue de ce workshop nous ayons un ensemble d'éléments faits par différents élèves comme des

dessins de parties de tracteur, des gravures de grosses roues ou de briques de lait », précise Anne-Charlotte Finel.

L'installation, mêlant expo-

sition, projections visuelles et productions sonores, sera visible par l'ensemble des usagers de l'établissement guidés par les élèves volontaires.